
 

 

 
 
 
 
 
 

 
LA TARIQAH EST UN BIENFAIT POUR LES GENS 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Les amis d'Allah جل جلاله sont ceux qui sont bénéfiques aux gens. Allah جل جلاله a favorisé 

certaines personnes en aidant les autres à atteindre la guidance. Qu'Allah جل جلاله nous fasse 

bénéficier de la Barakah de ces personnes. Qu'Allah جل جلاله nous permette d'être ensemble avec 
les bonnes personnes. 

Qu'Allah جل جلاله bénisse son âme, Shaykh Sayyid Abdul Baki Efendi est un grand Awliya 

et un érudit. Il a quitté ce monde pour le monde réel. Qu'Allah جل جلاله augmente son rang. Qu'Il 
leur donne la patience. Le plus grand désastre pour un Murid est la mort de son Shaykh. 
Par conséquent, nous souhaitons de la patience à ses disciples et à ceux qui restent derrière 

lui. Son chemin continuera insha'Allah. Elle continuera, Shukr à Allah جل جلاله. 

La voie de la tariqah est une belle voie qui est bénéfique pour les gens. Parce qu'il y a 
la chose la plus importante en elle : connaître la valeur de notre Saint Prophète salla Llāhu 

'alayhi wa-sallam, l'honorer صلى الله عليه وسلم et marcher sur son صلى الله عليه وسلم chemin. Ce sont des choses que le 
shaytan n'aime pas. Par conséquent, shaytan fait toutes sortes de ruses pour que les gens 
s'éloignent de la tariqah. Il insiste sur le fait qu'il s'agit de Shirk, de ceci ou de cela. Alors 
que la tariqah est la voie directe de notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam. La 
tariqah est l'ordre d'Allah 'Azza wa-Jalla qui est bénéfique pour les gens. 

Il n'y a pas de séparation entre la tariqah et la charia. La charia et la tariqah ne font 
qu'un. Nous devons suivre cette voie. Cette voie est la voie du salut pour les gens. Le reste 

est la voie qui ne respecte pas notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم et n'apprécie pas notre Saint 

Prophète صلى الله عليه وسلم. C'est la voie en dehors de la tariqah qui induit les gens en erreur. La voie que 

les shaytans détestent le plus est la voie de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, parce qu'il صلى الله عليه وسلم élimine 
tous les pièges qu'ils fabriquent. Tout ce qu'ils font est vain. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

La voie de la Tariqah, le Shukr à Allah جل جلاله, quiconque est dans la Tariqah, c'est bon 
pour lui. Il y a de nombreuses tariqahs. Il y a quarante et une tariqahs. Lorsque vous suivez 

l'une d'entre elles, vous suivez la voie d'Allah جل جلاله, vous suivez la voie de notre Saint Prophète 

 augmente les جل جلاله ne nous en sépare pas. Qu'Allah جل جلاله C'est la Haqq/la vraie voie. Qu'Allah .صلى الله عليه وسلم
rangs de nos Mashayikh et nous permette d'atteindre leur Barakah et de suivre leur voie 
insha'Allah. 

 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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